

## VŒUX DU CONSEIL D'ÉTAT POUR LA NOUVELLE ANNÉE

Chères Neuchâteloises, chers Neuchâtelois,

Alors qu'une nouvelle législature s'ouvre, trois verbes guideront l'action du Conseil d'État pour les années à venir : vivre, développer et innover.

Trois repères pour avancer dans un contexte incertain, où les défis s'intensifient et les finances publiques exigent une gestion prudente. En s'appuyant sur ses atouts, le Canton de Neuchâtel fixe son cap : agir pour la population. Pour les Neuchâteloises et les Neuchâtelois.

Cette ambition vise à permettre à chacune et chacun de vivre sereinement, de développer durablement et d'innover ensemble, dans l'esprit d'ouverture qui fait la force du canton.

Cette année, le Conseil d'État a choisi d'illustrer cette orientation en confiant la réalisation de [sa carte de vœux](#) à des élèves neuchâtelois du cycle 2. Quatre classes des quatre régions du canton ont exprimé leur créativité comme on prend son envol dans la vie, en dessinant ce qui fait leur coin du monde : un paysage, un souvenir, un symbole. Une création collective, riche de ses différences et unie dans sa diversité.

Parfois, il suffit d'un simple trait de crayon pour révéler le canton autrement. Un détail attire l'œil, une nuance change, et l'ensemble apparaît sous un jour nouveau : plus sensible, plus audacieux, plus vivant.

Leur créativité rappelle que, malgré les transformations rapides de notre époque – économiques, sociales ou environnementales – le canton reste solidaire, durable et innovant.

Le Conseil d'État vous souhaite une année chaleureuse, lumineuse et ouverte aux belles surprises.

Meilleurs vœux à toutes et tous pour 2026 !

**Crystel Graf**

Présidente

Cheffe du Département de la formation et des finances

**Frédéric Mairy**

Vice-président

Chef du Département de la santé, de la jeunesse et des sports

**Laurent Favre**

Chef du Département du développement territorial et de l'environnement

**Florence Nater**

Cheffe du Département de l'économie et de la cohésion sociale

**Céline Vara**

Cheffe du Département de la sécurité, de la digitalisation et de la culture

**Séverine Despland**

Chancelière d'État

Neuchâtel, le 31 décembre 2025



Scannez le QR pour découvrir les auteurs de la carte.

*Crédits*

Dessin : élèves du cycle 2 (années scolaires 7 et 8)

Mise en forme : Chancellerie d'État